



2023/04/26 荅北町立都呂々小学校
学校便り 第1号 文責 校長

2023/04/10 Mon

I'm grateful to meet you!!

この日、令和5年度の第1学期始業式が行われました。新しい先生方との出会いの式(就任式)を終え、私からは令和5年度の合言葉「みんなで わくわく どんどん」について子供たちに話しました。そして…いよいよ担任等の発表。子供も私たち教師もドキドキする瞬間です。(^_^)

私が担任時代に始業式前夜に毎回想像していた話になりますが、「〇年〇組：□□先生」と発表された後…「えっ!! □□先生! (よい意味での驚き)」ならいいけど…そうじゃなかったらどうしよう(͡° ͜°)…等々、新しい環境や新しい出会いには何かと不安がつきものです。きっと子供たちも、私たち大人以上にこうした不安を毎年味わっているのではないかと思います。その不安を安心・安堵に変え、学校生活に夢と希望を抱かせることが、私たち学校職員としての最初の仕事です。お子様の様子で、何かお気づきの点等がございましたら、ご遠慮なさらずにいつでもお知らせください。

なお、大切な成長過程にある都呂々っ子たちを前に、目指す教育は次のような“きょう育”です。

- ☆共育 … 共に育つ。
 - ☆強育 … 心身共にたくましく育てる。
 - ☆鏡育 … 後ろ姿で育てる。
 - ☆協育 … 学校・家庭・地域で協力して育てる。
 - ☆響育 … 響き合う心を育てる。
 - ☆興育 … 知的に育てる。
 - ☆驚育 … 驚き、発見を大切に育てる。
 - ☆郷育 … 郷土を愛する心を育てる。
 - ☆競育 … 向上心を育てる。
 - ☆今日育… タイミングを見逃さずに育てる。
 - ☆胸育 … 感動を大切に育てる。
- 反対に、避けたい“きょう育”は…
- ★狂育 ★凶育 ★恐育 ★脅育 ★叫育 ★狹育
 - ★競育 (競争第一主義という意味で…)

読んで字の如く…どれもプラスのイメージはありませんね。この1年間…都呂々小学校の学校運営にあたり、保護者の皆様とお話しながらよりよいパートナーシップの下で理想の“きょう育”を進めてまいりたいと思います。保護者の皆様のご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。m(_)_m

2023/04/11 Tue

Welcome to Tororo-sho!!

令和5年度の入学式が挙行され、9名の新入生を我が都呂々小学校に迎えることができました。(^_^)V

式のはじめは、緊張の面持ちで動作が硬かった新入生でしたが、式が進むにつれて表情も柔らかくなり、時折笑顔も見せてくれました。

担任の先生による新入学児童氏名報告の際にも元気に返事し、また、校長式辞の「ご入学おめでとうございます。」の声にも「ありがとうございます。」と言いながら会釈もできました。

この入学式で新たに加わった9名の新入児童を合わせ、総勢37名の都呂々っ子で令和5年度が本格的に幕を開けました。今後の学習、そして学校生活がどんなものになるのか…とても楽しみです!! (^-^*)



令和5年度 都呂々小の情報発信について

学校便り: 校長が、都呂々小学校の行事や日常の出来事をはじめ、学校経営方針等をお伝えします。

学級通信: 各学級担任が、学級に関わる1週間の予定(時間割)を中心に、学習に必要な情報等をお伝えいたします。

学校ホームページ: 教頭が、都呂々小学校の行事等を中心にお伝えいたします。

都呂々小学校 ホームページ H P

QRコード → 

校内掲示: 各担当が、地域学校協働活動、学校行事、学級行事等を中心にお伝えいたします。

上記を基本に、各種情報伝達手段を活用しながらチーム都呂々小として令和5年度の教育活動について情報をお届けする予定です。1年間どうぞよろしくお願いいたします。m(_)_m